


BORRADOR DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO ESTE-ALCOSA-TORREBLANCA CELEBRADA EL 24 DE SEPTIEMBRE DE 2025

En la Ciudad de Sevilla, siendo las 17.00 horas del día 24 de septiembre de 2025, se reúnen en el Centro Vecinal Carme Chacón, en primera convocatoria, los miembros de la Junta Municipal del Distrito Este-Alcosa-Torreblanca que a continuación se relacionan, bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Presidente de la Junta Municipal del Distrito, D. José Luis García Martín, al objeto de celebrar sesión ordinaria del mes de septiembre de la Junta Municipal del Distrito Este Alcosa Torreblanca; actúa como Secretaria, la Jefa de Sección del Distrito, que da fe de la presente:

MIEMBROS ASISTENTES:

AVV GENTE DEL ESTE	TITULAR: D. ANTONIO MUÑOZ HABAS	X
	SUPLENTE: D ^a ROSARIO MUÑOZ CASTRO	
AA.VV. ANDALUCIA RESIDENCIAL	TITULAR: D ^a MARIA DEL CARMEN JURADO LÓPEZ	
	SUPLENTE: D. LUIS MANUEL FAJARDO FLORES	X
AA.VV. COLORES SEVILLA ESTE	TITULAR: D. JESÚS SÁNCHEZ VÁZQUEZ	X
	SUPLENTE: D. LUIS IBARRA TROYANO	
AA.VV. ANTONIO MACHADO	TITULAR: D.MANUEL LÓPEZ GONZALEZ	X
	SUPLENTE: D ^a M ^a ISABEL GONZÁLEZ VERA	
AMPA ALBAHACA DEL C P MAESTRO JOSÉ FUENTES	TITULAR: D ^a MARÍA JOSÉ ARIZA LOUREIRO	
	SUPLENTE: D ^a CAROLINA DOMÍNGUEZ VÁZQUEZ	
AMPA MAPACHE	TITULAR: D ^a NOELIA CALVO RUBIO JIMÉNEZ	
	SUPLENTE: D ^a MARIA DEL PILAR JIMÉNEZ ESPINO	
AMPA CARACOL	TITULAR: D ^a ROCIO MESA ORTIZ	
	SUPLENTE: D. JESUS ANTONIO MARROQUI NAVARRO	
ASOCIACION MUJERES NOSOTRAS PARQUE ALCOSA	TITULAR: D ^a JULIA GUTIÉRREZ SALUD	X
	SUPLENTE: D ^a CARMEN GADEA RAMOS	
ASOCIACION MUJERES AZAHAR SEVILLA ESTE	TITULAR: D ^a CARMEN CASTRO VALVERDE	
	SUPLENTE: D ^a FILO GONZÁLEZ GÓMEZ	
CLUB DEPORTIVO ANDALUCIA ESTE CF	TITULAR: D. ANGEL RIVAS SÁNCHEZ	
	SUPLENTE: D. FERNANDO GARCÍA MORENO	X
ASOCIACION COMERCIANTES Y70 PROFESIONALES	TITULAR: D. DAVID GARCÍA BAENA	
	SUPLENTE: D. GREGORIO CABRERA MARIN	
ENCINA REAL	TITULAR: D. FERNANDO GALLARDO CANO	
	SUPLENTE: D. JOSE MARIA PAZ TORRES	
ELIMINANDO BARRERAS	TITULAR: D ^a MARIA JOSEFA SÁNCHEZ TISIS	
	SUPLENTE: D ^a REMEDIOS NARBONA SARRIA	

Código Seguro De Verificación	SBHEUjP7guiqARTuy2woLA==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Jose Luis Garcia Martin	Firmado	05/01/2026 10:57:49	
	Ana Maria Campos Nuñez	Firmado	30/12/2025 21:20:17	
Observaciones		Página	1/6	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/SBHEUjP7guiqARTuy2woLA==			

AGRUPACIÓN INTERCOMUNIDADES ALCOSA	TITULAR: D. RICARDO MOLINERO GÓMEZ	
	SUPLENTE: D. MANUEL RUIZ LOBO	
INTERCOMUNIDAD DE PROPIETARIOS PLAZA DEL OBRADOIRO	TITULAR: D. LUIS MONTERO RUIZ	
	SUPLENTE: ANTONIO FERNÁNDEZ ARRABAL	
GRUPO POLITICO PP	TITULAR: D. PABLO TARNO LUQUE	
	SUPLENTE: D. JOSÉ MANUEL SÁNCHEZ CABALLERO	X
	TITULAR: D ^a MARÍA JESÚS LABRADOR DÍAZ	X
	SUPLENTE: D ^a CARLOTA REBOLLO MANZANARES	
	TITULAR: D. RAFAEL LARRUBIA MÁRQUEZ	X
	SUPLENTE: D. EDGAR TORNERO PUENTE	
	TITULAR: D ^a . MARTA IBARRA MORALES	
	SUPLENTE: D ^a MARÍA DEL CARMEN MURILLO JORDANA	
GRUPO POLITICO PSOE	TITULAR: D. MANUEL ANTONIO MORENO CAZORLA	
	SUPLENTE: D ^a M ^a AUXILIADORA CASTRO PEREZ	X
	TITULAR: D. JOSEBA LOPEZ HERVELLA	X
	SUPLENTE: D. ADRIAN REINA HURTADO	
	TITULAR: D ^a VIRGINIA VEGA IGLESIAS	
	SUPLENTE: D ^a EVA GARCÍA LÓPEZ	X
	TITULAR: D. FELIX JIMENEZ LOPEZ	
	SUPLENTE: D. LUIS PARTIDA GOMEZ	X
	TITULAR: D ^a DESAMPARADO OLIAS MORAN	X
	SUPLENTE: D ^a CATALINA CARRASCO RUIZ	
GRUPO POLITICO PODEMOS	TITULAR: D. ÁLVARO ANDRÉS IGLESIAS GÓMEZ	
	SUPLENTE: D ^a ISABEL LÓPEZ TÉLLEZ	X
GRUPO POLITICO VOX	TITULAR: D. AMABLE VICENTE ESPARZA LORENTE	
	SUPLENTE: AGUSTIN GERARDO FIGUERAS RABANO	X

Asimismo asiste el Ilmo. Sr. D. Juan Tomás de Aragón Jiménez.


Los representantes de las entidades Encina Real y Eliminando Barreras excusan su ausencia.

El Sr. Presidente da la bienvenida a todos los presentes y agradece su asistencia, y de acuerdo con la convocatoria cursada al efecto, la Presidencia declara abierta la sesión, tras lo cual se pasa a tratar los asuntos incluidos en el Orden del Día.

1º Aprobación del acta de la sesión ordinaria celebrada el 18 de junio de 2025.

Se aprueba por todos los asistentes.

2º Informe de la Presidencia.

Código Seguro De Verificación	SBHEUjP7guiqARTuy2woLA==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Jose Luis Garcia Martin	Firmado	05/01/2026 10:57:49	
	Ana Maria Campos Nuñez	Firmado	30/12/2025 21:20:17	
Observaciones		Página	2/6	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/SBHEUjP7guiqARTuy2woLA==			

Se remitió a todos los miembros.

3º Propuesta de nominación de plaza “Plaza Médico Ricardo Ruiz”.

La entidad proponente no pudo acudir pero se aprueba por unanimidad.

4º Preguntas, ruegos e interpelaciones.

4.1º Pregunta del Grupo Municipal PSOE sobre la reclamación de apertura de acceso exclusivo para emergencias en la calle Ciudad de Aldaya.

El representante del Grupo plantea las preguntas y el Sr. Presidente contesta que desde el servicio de Movilidad les trasladan el compromiso de acelerar la resolución de este trámite. Indica que hubo una primera solicitud que fue desfavorable porque bomberos hizo un informe negativo a lo que planteó Movilidad en ese momento y que, actualmente, se está revalorando la propuesta inicial entre ambos servicios. Concluye añadiendo que les dicen que en el período de un mes, como máximo, podría estar hecha la nueva propuesta.

4.2º Pregunta del Grupo Municipal PSOE relativa a la exigencia de actuación municipal sobre el vertedero ilegal en la zona colindante del parque de Torreblanca.

El representante del Grupo lee las preguntas. El Sr. Presidente contesta que Lipasam es conocedora de la problemática existente junto a la parcela de Torreblanca oeste y actúa en consecuencia. Añade que el parque de Torreblanca está incluido en un programa de renovación con Fondos Europeos cuya solicitud se presentó el pasado trimestre y de la cual se está esperando respuesta por parte del Ministerio de Hacienda. Comenta que entiende que Sevilla optará a esos fondos junto a otras capitales y la principal parcela en la que se actuará será esa y, además, se creará otra zona verde.

D. Joseba López pregunta sobre el plazo y el Sr. Presidente contesta que cuando el Ministerio diga si se dispone del dinero, se ejecutará y que debería de haber contestado en el mes de junio. Concluye que hace tres semanas se contactó con Fondos Europeos Nacionales y comunicaron que aún no había resolución.


En cuanto a la pregunta sobre si se están tramitando sanciones contra los responsables de los vertidos el Sr. Presidente contesta que Lipasam actúa y actúa con todas las consecuencias.

El Sr. López pregunta si se ha podido avisar a Policía Local al respecto y el Sr. Presidente responde que Lipasam es quien coordina con ellos las acciones cuando hay esos vertidos.

4.3º. Pregunta del Grupo Municipal Vox sobre el estado de ejecución de la Propuesta aprobada en la JMD del mes de mayo, relativa a un Plan Integral de mejora del Mercado del Parque Alcosa.

El representante del Grupo plantea las preguntas. El Sr. Presidente contesta que Lipasam lleva a cabo una recogida diaria y, también, limpieza de baldeo cada dos días. Añade que Policía Local frecuenta la zona en horario de mañana y tarde hasta las diez de la noche y que se están manteniendo reuniones con los comerciantes.

Código Seguro De Verificación	sBHEUjP7guiqARTuy2woLA==		Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Jose Luis Garcia Martin		Firmado	05/01/2026 10:57:49
	Ana Maria Campos Nuñez		Firmado	30/12/2025 21:20:17
Observaciones			Página	3/6
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/sBHEUjP7guiqARTuy2woLA==			



Concluye diciendo que la unidad nocturna cuenta, a petición de este Distrito, con la zona como parte principal de su hoja de ruta.

Respecto al solar junto al “Cateto” informa que no es de titularidad municipal y se ha instado a la Junta de Andalucía que es la propietaria a que lleve a cabo la petición de reasfaltado y de creación de aparcamientos y están haciendo un estudio para determinar cuál será el fin de ese solar. Desde la Junta de Andalucía trasladan que en este último trimestre del año comunicarán cuál será el uso.

4.4º. Pregunta del Grupo Municipal Vox sobre el estado de ejecución de la Propuesta aprobada en la JMD del mes de enero, relativa al pintado y mejora del pavimento de la Avenida Séneca.

El representante del Grupo lee la pregunta y el Sr. Presidente contesta que, antes de verano, se informó desde el Consejo de la Gerencia de Urbanismo que la mejora de la Avenida Séneca junto a la de la calle Taiwán se llevará a cabo en el primer trimestre de 2026 con una gran inversión de casi dos millones de euros.

Además de esto, se ha llevado a cabo la renovación de asfalto y de pavimento hasta en cincuenta calles del Distrito.

4.5º. Pregunta del Grupo Municipal Con Podemos-IU referente al periodo de prueba del Tranvibús.

La representante del Grupo plantea las preguntas. El Sr. Presidente responde que las pruebas se están realizando a diario desde el 25 de julio y en diferentes tramos horarios para cuadrar los ciclos semafóricos y los giros y elementos que se pueden encontrar, como ensanchar una carretera en un giro. Las pruebas seguirán hasta el día de la puesta en marcha del tranvibús.

Dª Isabel López pregunta si se ha probado en hora punta y si la primera semana será gratis y el Sr. Presidente contesta que sí a ambas preguntas

4.6º. Pregunta del Grupo Municipal Con Podemos-IU referente a la construcción del distrito Santa Bárbara.


La representante del Grupo lee las preguntas y el Sr. Presidente responde que desde la Consejería de Fomento y Vivienda y de la Gerencia de Urbanismo se ha informado de que están en proceso de desbloqueo y que, de aquí a final de año, empezará a dibujar sobre plano los primeros movimientos de tierra.

En cuanto a la SE-35, comenta que en mayo se adjudicó el estudio del proyecto para poder sacarlo adelante. Añade que la Consejería se comprometió a tener la redacción del proyecto de la línea 2 de metro en el primer trimestre de 2026.

5º Propuestas.

5.1º. Ruego (se incluye en el apartado de propuestas a petición de la Entidad) de la Asociación Eliminando Barreras para que se proceda a la reparación de un rebaje en la calle Osaka, esquina con calle Yakarta, junto a un lavadero de coches.

Código Seguro De Verificación	sBHEUjP7guiqARTuy2woLA==		Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Jose Luis Garcia Martin	Firmado	05/01/2026 10:57:49	
	Ana Maria Campos Nuñez	Firmado	30/12/2025 21:20:17	
Observaciones			Página	4/6
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/sBHEUjP7guiqARTuy2woLA==			



La representante de la entidad no está presente aunque el Sr. Presidente comenta que se ha dado traslado a la Gerencia de Urbanismo.

5.2º. Propuesta de la Asociación Eliminando Barreras para la reparación y sustitución de bolardos en la calle Osaka, entre los edificios Pablo de Olavide y Universo.

La representante de la entidad no ha acudido y el Sr. Presidente indica que se deja sobre la mesa.

5.3º. Propuesta del Grupo Municipal PSOE sobre la reactivación del uso de espacios de entidades vecinales para talleres socioculturales del Distrito Este-Alcosa-Torreblanca.

El representante del Grupo plantea la propuesta. Se procede a votación y se aprueba por mayoría con trece votos a favor y tres abstenciones.

D. Joseba López agradece el voto y comenta que es una buena noticia la apertura del nuevo Centro Cívico para la realización de los talleres.

5.4º. Propuesta del Grupo Municipal PSOE para incluir y licitar el ramal del tranvibús del Parque Alcosa y su inclusión en la nueva conexión de autobús al Hospital Virgen Macarena.

El representante del Grupo lee la propuesta y la representante del Grupo Con Podemos-IU interviene diciendo que parece que todo lo que se lleva a la Junta Municipal redundará en Sevilla Este y que se deja de lado a Alcosa y Torreblanca. También comenta que ha salido en prensa que el autobús que conecta con el Hospital saldrá de Alcosa y que apoyarán esta medida.

Se procede a votación y se aprueba por unanimidad.


D. Joseba López agradece el voto e insiste en que el ambiente en el barrio se ha enrarecido con el tema de la movilidad y el tráfico y que quienes están en las instituciones públicas deben hacer un esfuerzo por escuchar a la vecindad y dar soluciones en un plazo razonable.

El Sr. Presidente comenta que, efectivamente, en noviembre se pondrá en marcha el autobús al Hospital Virgen Macarena y pasará por Alcosa, y Sevilla Este y, en cuanto al proyecto del tranvibús, indica que se licitó en mayo de 2023 cuando había otro gobierno municipal. En ese proyecto de tranvibús no existía un ramal para el Parque Alcosa.

Ante la pregunta de por qué este gobierno no ha mejorado el proyecto, el Sr. Presidente contesta que se trata de un proyecto cerrado con financiación europea que no se podía modificar. Añade que sorprende que, quienes hicieron durante cuatro años un proyecto en el que no se contaba con el barrio de Alcosa, ahora se acuerden de Alcosa.

5.5ª. Propuesta del Grupo Municipal VOX para las eventuales novaciones a las concesiones de los distintos clubes y asociaciones deportivas, incluyendo mejoras.

Código Seguro De Verificación	sBHEUjP7guiqARTuy2woLA==		Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Jose Luis Garcia Martin		Firmado	05/01/2026 10:57:49
	Ana Maria Campos Nuñez		Firmado	30/12/2025 21:20:17
Observaciones			Página	5/6
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/sBHEUjP7guiqARTuy2woLA==			



El representante del Grupo lee la propuesta. D. Joseba López comenta que él entiende que las condiciones de prórroga se establecen en los pliegos que se publican en la licitación y que tienen que cumplirse. Añade que no sabe si se podrán modificar en función de las inversiones que se hagan y que cree que ningún Interventor lo aprobaría porque contraviene la ley..

D. Agustín Gerardo Figueras responde que lo que se pretende es que se pueda amortizar la inversión y que desconoce si se puede hacer o no, que solamente transmiten una petición que le han hecho.

D. Joseba López finaliza diciendo que no lo ve claro y cree que lo que se puede reivindicar es que las concesiones sean a más largo plazo.

D. Antonio Muñoz interviene para preguntar la opinión del equipo de gobierno desde el punto de vista legal y el Sr. Presidente contesta que las mociones políticas se aprueban o no en la Junta y se elevan a la Secretaría del Ayuntamiento para saber si es legal o no..

D. Antonio Muñoz dice que entiende que el equipo de gobierno hará lo que la ley determine.

D. Luis Manuel Fajardo pregunta si se puede saber antes de votar si la propuesta es legal o no ya que votaría en función de eso. El Sr. Presidente responde que no sabe si es legal pero que él no puede retirar una propuesta mientras no sean inconstitucionales, y depende de la voluntad del proponente, y que se han planteado propuestas más descabelladas, las cuales se votan y luego se ven si se pueden hacer o no.

Se procede a votación y es aprobada con 5 votos a favor y 13 abstenciones.

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión cuando son las 17:35 horas, de lo que como secretaria doy fe.

EL PRESIDENTE

LA SECRETARIA

Código Seguro De Verificación	sBHEUjP7guiqARTuy2woLA==			Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Jose Luis Garcia Martin			Firmado	05/01/2026 10:57:49
	Ana Maria Campos Nuñez			Firmado	30/12/2025 21:20:17
Observaciones				Página	6/6
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/sBHEUjP7guiqARTuy2woLA=				

